
Le problème du logement à Cuba
débattu par les parlementaires

La Havane, 17 déc (RHC) En présence du Commandant de la Révolution Ramiro Valdés Menéndez,
vice-premier ministre de Cuba, l'exécution du Programme de Logement du pays à la fin de cette année et
les projections pour 2025 ont été discutées mardi au Parlement.

Face à la situation complexe du secteur de la construction, le Héros de la République et du Travail a
souligné, parmi les principales déficiences, la mauvaise distribution des ressources, les illégalités dans
les communautés et le manque d'attention de la part des territoires à l'égard de cette question sensible.

Lors de la réunion de la Commission de l'industrie, de la construction et de l'énergie, en prélude à la 4e
période ordinaire de sessions de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, dans sa 10e législature, la
non-réalisation de ce qui a été approuvé dans la politique du logement, les taux d'exécution très bas et
les niveaux insuffisants de production de matériaux ont été signalés comme des facteurs empêchant les
progrès escomptés.



D'autres insatisfactions concernant les cellules de logement de base ont été relevées, puisque 59 des
168 municipalités du pays n'ont pas répondu à la demande, et que sur les 8 331 cellules de base
approuvées, 3 461 n'ont pas encore été mises en chantier, La Havane étant la province où la situation est
la plus grave.

Il a également reconnu l'augmentation du taux d'occupation des sols, les dommages les plus importants
ayant été enregistrés à Granma.

Parmi les maisons achevées, ils ont souligné que seulement 8,5 % (%) ont été construites avec des murs
en briques et 0,5 % avec des pavés ; et parmi celles qui restent à achever, seulement 14 % sont
construites avec des murs en briques et 0,27 % avec des pavés.

D'autres questions importantes d'intérêt national ont été abordées, telles que la récupération des
territoires touchés par les ouragans Oscar et Rafael et le tremblement de terre du 10 novembre, ainsi que
la mise en œuvre des projections du gouvernement pour corriger les distorsions et relancer l'économie.

Le Programme de logement a débuté en 2024 avec un fonds de quatre millions 078 519 logements, dont
plus de la moitié se trouvent dans des zones urbaines (Source : ACN).
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